

LA FORMATION...

UNE NOUVELLE NAISSANCE

Six jeunes Frères et six jeunes Soeurs sont entrés en Formation, début octobre, pour une année, ici à Landa Pozanda, au Togo. J'ai glané quelques perles auprès d'eux, lors d'un moment de partage.

.« Une année ! ce ne sera pas du temps perdu ? » .« J'aurai à approfondir certains points et je ferai de nouvelles découvertes. »

.« Je me fais mendiant du savoir. »

.« Je découvrirai mes richesses et mes faiblesses. »

.« Je souhaite devenir une Soeur « debout » parmi les miens. »

.« Se former, c'est grandir humainement et spirituellement. »

Mais pour entrer en formation, nos jeunes Frères et Soeurs savent bien qu'il faut de bonnes dispositions :

« Un déplacement intérieur... qui déjà est en marche, car j'ai dû quitter pays, frères, voisins, l'élevage des lapins , les services communautaires, pour venir en formation. »

« Cette formation me demande un regard neuf et accueillant sur les personnes, leur pensée, sur les événements... un esprit critique. »

Et l'un d'entre eux de conclure: « Je me sens appelé à une nouvelle naissance. »

Tout cela peut se prolonger par quelques lignes de notre Règle de vie citées durant le partage avec les jeunes :

« La beauté, la solidité et la fécondité de la Congrégation dépendent pour une grande part de ceux qui en deviennent membres et de leur formation. »

(Règle de vie n° 77) ,

Ce Numéro de *Chronique* vous en dira davantage sur la formation en différents domaines, et ce qui nous a marqués dès l'origine de nos Congrégations.

Fr. Charles JOURDIN
Prieuré St M'Baga
Landa Pozanda -Togo .